

Negativtrend im Rheinland hält an

Neuer Minus-Rekord bei den Rheinland-Meisterschaften im Ringen in beiden Stilarten

Der Negativtrend bei den Rheinland-Meisterschaften geht weiter: Nur noch 61 Sportler gingen in Boden im Westerwald im freien Stil an den Start, im klassischen Stil waren es mit 53 Teilnehmern noch weniger. Erstmals wurden die Meisterschaften in beiden Stilarten an einem Tag ausgetragen. Nur sechs Vereine hatten Sportler nach Boden geschickt.

Lange hatte sich kein Ausrichter im Schwerathletikverband Rheinland für diese Titelkämpfe gefunden. Zu gering waren in den vergangenen Jahren die Teilnehmerzahlen bei den Rheinland-Meisterschaften. So gingen im vergangenen Jahr in Bad Kreuznach bei den Titelkämpfen im klassischen Stil nur noch 57 Sportler aus sechs Vereinen an den Start, 2005 waren es über 100. Ähnlich gab es auch einen Rückgang bei den Freistilern, wo es im vergangenen Jahr in Boden noch 77 Teilnehmer waren, gegenüber mehr als 120 bei den Rheinland-Meisterschaften 2005.

Nach Gesprächen zwischen Verein und Verband hatte der ASV Boden kurzfristig zugesagt, die Rheinland-Meisterschaften 2007 auszurichten, vormittags im freien, am Nachmittag dann im klassischen Stil. Und erlebte einen weiteren Teilnehmerrückgang. Obwohl der Verband erstmals sogar bei der D- und E-Jugend die Möglichkeit eingeräumt hatte, dass auch Sportler ohne Startausweis, sondern nur mit einem beglaubigten Starterlaubnisantrag auf die Matte gehen durften, um so gerade für neue Ringerinnen und Ringer die Möglichkeit zu eröffnen, ohne große Formalitäten erstmals Wettkampfluft zu schnuppern.

Für den Schwerathletikverband Rheinland ist diese Entwicklung sicher Grund genug, sich Gedanken zu machen über die Zukunft der Rheinland-Meisterschaften. Ende der 90-er Jahre wurden bereits die Rheinland-Meisterschaften der Männer mangels Beteiligung aufgegeben. Eine ähnliche Entwicklung soll es im Nachwuchsbereich nicht geben, wie Marion Pangsy, die Präsidentin des Schwerathletikverbandes Rheinland hofft.

Auch Thomas Ferdinand, der Jugendreferent des Verbandes, zeigte sich enttäuscht: „Leider war das Teilnehmerfeld sehr dünn, wir hatten mit mehr Ringern gerechnet.“ Dennoch zeigte er sich zufrieden mit der Qualität der Kämpfe in der Ahrbachhalle: „Wir haben viele schöne Kämpfe gesehen.“

Im freien Stil hatte die WKG Metternich/Rübenach mit 104 Punkten die Nase vorn, im klassischen Stil siegte der VfL Bad Kreuznach mit 75 Punkten.

Die Ergebnisse:

Freistil:

A/B-Jugend: 38 kg: 1. Jakob Hergenröther (Metternich/Rübenach); 42 kg: 1. Vladimir Jost (Karthause); 46 kg: 1. Jonas Hergenröther (Metternich/Rübenach); 50 kg: 1. Maximilian Griese (Boden); 54 kg: 1. Sebastian Stamm (Boden), 2. Dominic Zeigermann (Metternich/Rübenach); 58 kg: 1. Robin Ferdinand (Boden); 63 kg: 1. Dumitru Berioza (Karthause), 2. Dominic Theis (Metternich/Rübenach); 76 kg: 1. Julien Grieb (Metternich/Rübenach).

C-Jugend: 34 kg: 1. Christopher Au (Bad Kreuznach), 2. Alexander Mayer (Langenlonsheim); 38 kg: 1. Marian Dimitru (Karthause), 2. Kevin Hoffmann (Metternich/Rübenach), 3. Marc Weyand (Boden); 46 kg: 1. Timo Schmidt (Boden), 2. Mocksym Hryhoryev (Karthause); 63 kg: 1. Nmasi Obiasor (Bad Kreuznach); 76 kg: 1. Blerdi Halimaj (Bad Kreuznach).

D-Jugend: 23 kg: 1. Haris Mirza (Bad Kreuznach); 25 kg: 1. Vladislav Wagner (Karthause), 2. Jonas Köhmstedt (Metternich/Rübenach); 27 kg: 1. Iptesam Mirza (Bad Kreuznach), 2. Niklas Köhmstedt (Metternich/Rübenach), 3. Adrian Niburski (Bad Kreuznach); 29 kg: 1. Hasan Fettes, 2. Ricardo Sotelo (beide Bad Kreuznach), 3. Oliver Aibersbach (Metternich/Rübenach); 31 kg: 1. Justin Eich (Bad Kreuznach), 2. Simon Kieffer (Metternich/Rübenach); 34 kg: 1. Kristof Maaß (Mittel-/Kirchenbollenbach), 2. Alexander Breisig (Metternich/Rübenach), 3. Philipp Dieterle (Boden); 38 kg: 1. Katarina Mayer (Langenlonsheim), 2. Moritz Klein (Metternich/Rübenach); 42 kg: 1. Daniel Selcho (Karthause), 2. Sergej Sorch (Boden); 46 kg: 1. Felix Audri (Mittel-/Kirchenbollenbach); 54 kg: 1. Christian Wilbert (Metternich/Rübenach), 2. Elias Weidenfeller (Boden).

E-Jugend: 21 kg: 1. Naghman Mirza (Bad Kreuznach), 2. Timo Mayer Marte (Langenlonsheim); 23 kg: 1. Mesut Gezer (Bad Kreuznach), 2. Aaron Wolf (Metternich/Rübenach), 3. Benjamin Frömberg (Langenlonsheim); 27 kg: 1. Edward Dering (Bad Kreuznach); 29 kg: 1. Waldemar Naroschni (Karthause), 2. Enrico Hans (Bad Kreuznach); 34 kg: 1. David Römer (Langenlonsheim); 38 kg: 1. Biourn Mayer (Langenlonsheim).

Weibliche Schüler: 40 kg: 1. Kimberley Grieß (Metternich/Rübenach); 43 kg: 1. Yonca Tries (Bad Kreuznach); 46 kg: 1. Tiffany Hankofer (Metternich/Rübenach); 52 kg: 1. Anne Stomberg (Metternich/Rübenach), 2. Joanna Lunkenheimer (Langenlonsheim), 3. Juliane Haberkorn (Metternich/Rübenach); 60 kg: 1. Jill Höllen (Metternich/Rübenach).

Vereinswertung: 1. WKG Metternich/Rübenach (104 Punkte), 2. VfL Bad Kreuznach (80), 3. ASV Boden (44), 4. TSV Langenlonsheim/Laubenheim (43), 5. ASV Karthause (41), 6. AC Mittel-/Kirchenbollenbach (12).

Griechisch-römisch:

A/B-Jugend: 38 kg: 1. Jakob Hergenröther (Metternich/Rübenach); 42 kg: 1. Vladimir Jost (Karthause); 46 kg: 1. Jonas Hergenröther (Metternich/Rübenach); 50 kg: 1. Maximilian Greise (Boden); 54 kg: 1. Sebastian Stamm (Boden), 2. Dominic Zeigermann (Metternich/Rübenach); 58 kg: 1. Robin Ferdinand (Boden); 63 kg: 1. Dumitru Berioza (Karthause), 2. Dominic Theis (Metternich/Rübenach); 76 kg: 1. Julien Grieß (Metternich/Rübenach).

C-Jugend: 34 kg: 1. Christopher Adu (Bad Kreuznach), 2. Alexander Mayer (Langenlonsheim); 38 kg: 1. Dimitru Marian (Karthause), 2. Kevin Hoffmann (Metternich/Rübenach), 3. Hamseh Altchan (Boden); 46 kg: 1. Timo Schmidt (Boden), 2. Maksym Hkyhorev (Karthause); 63 kg: 1. Nmasi Obiasor (Bad Kreuznach); 76 kg: 1. Blerdi Halimaj (Bad Kreuznach).

D-Jugend: 23 kg: 1. Haris Mirza (Bad Kreuznach); 25 kg: 1. Vladislav Wagner (Karthause), 2. Jonas Köhmstedt (Metternich/Rübenach); 27 kg: 1. Iptesam Mirza, 2. Adrian Niburski (beide Bad Kreuznach), 3. Christian Meyer Marte (Langenlonsheim); 29 kg: 1. Ricardo

Sotelo, 2. Hasan Fettes (beide Bad Kreuznach), 3. Oliver Aiberspach (Metternich/Rübenach); 31 kg: 1. Justin Eich (Bad Kreuznach), 2. Simon Kieffer (Metternich/Rübenach); 34 kg: 1. Kristof Maaß (Mittel-/Kirchenbollenbach), 2. Alexander Breisig (Metternich/Rübenach), 3. Philipp Dieterle (Boden); 38 kg: 1. Katarina Mayer (Langenlonsheim), 2. Moritz Klein (Metternich/Rübenach); 42 kg: 1. Daniel Selcho (Karthause), 2. Sergej Sorch (Boden); 46 kg: 1. Felix Audri (Mittel-/Kirchenbollenbach); 54 kg: 1. Christian Wilbert (Metternich/Rübenach), 2. Elias Weidenfeller (Boden).

E-Jugend: 21 kg: 1. Naghman Mirza (Bad Kreuznach), 2. Timo Mayer Marte (Langenlonsheim); 23 kg: 1. MEsut Gezer (Bad Kreuznach), 2. Aaron Wolf (Metternich/Rübenach), 3. Benjamin Frömberg (Langenlonsheim); 27 kg: 1. Edward Dering (Bad Kreuznach); 29 kg: 1. Waldemar Naroschni (Karthause), 2. Enrico Hans (Bad Kreuznach); 34 kg: 1. David Römer (Langenlonsheim); 38 kg: 1. Biourn Mayer (Langenlonsheim).

Vereinswertung: 1. Bad Kreuznach (75 Punkte), 2. WKG Metternich/Rübenach (71), 3. ASV Boden (44), 4. ASV Karthause (41), 5. TSV Langenlonsheim/Laubenheim (39), 6. AC Mittel-/Kirchenbollenbach (12).

Dieter Junker